

MARINO GÓMEZ SANTOS, periodista y escritor asturiano, que ayer presentó en Barcelona su libro «Españoles sin frontera» en el que recoge datos sobre una serie de intelectuales españoles en el exilio de la posguerra, algunos de los cuales regresaron a España, pasado los primeros años, como fue el caso de Marañón, Pío Baroja, Pérez de Ayala, etcétera. El libro fue presentado por el periodista Luis Romer que calificó a los protagonistas de «componentes de la tercera España, por no participar activamente en ninguno de los bandos contendientes en la guerra, y fueron los más exactos y justicieros al enfocar el enfrentamiento fratricida».

"LA NUEVA ESPAÑA" Oviedo

1. jul. 83